

Jahresbericht des Präsidenten zum 90. Riegenjahr

Das 90. Riegenjahr, ein kleines Jubiläum, beinhaltete einige Höhepunkte.

Der Turnerabend bot viel Unterhaltung. Dazu haben auch unsere Mitglieder auf der Bühne beigetragen. Wir waren ausserdem in der Küche, Tombola, Sicherheit und Eintrittskontrolle im Einsatz.

An der 90. Generalversammlung durften wir endlich wieder einen jüngeren Turner aufnehmen. Am Jass-Turnier mit der Männerriege Erlinsbach AG kam der Sieger aus unseren Reihen. 18 Turner und 2 Gäste haben daran teilgenommen.

Im April wurde die Volleyball-Wintermeisterschaft abgeschlossen. Unsere Spieler konnten den 3. Platz in der Kategorie C erkämpfen.

Am Erlinsbacher Jugendfest betätigten wir uns mit 10 Kameraden am Grill. Gleichzeitig kämpften 12 Mitglieder am Berner Kantonturnfest in Thun beim Wettkampf Fit & Fun. Sie belegten den 2. Rang in ihrer Kategorie mit einer beachtlichen Punktzahl.

Das Sommerprogramm bot wieder grosse Abwechslung. Wandern, Pétanque, Bräteln und Beach-Volley wurden angeboten. Die Jubilaren haben unsere Mitglieder zum Geburtstagsfest im Schützenhaus Erlinsbach SO zu Speis und Trank eingeladen.

In Kienberg kämpften Mannschaften aus unseren Reihen am Spieltag der Aktiven um Siege. Alle fünf Jahre bieten wir eine Turnfahrt ins Ausland an. Vom 26.-28. August hiess das Ziel Piemont/IT. Wir durften mit unseren Frauen 3 wunderschöne und interessante Tage verbringen.

Über unsere Tätigkeiten wurden die Mitglieder am Turnstand informiert. Ein Thema war der Fortbestand der Turnermetzgete. An der 15. Metzgete durften wir sehr viele Gäste begrüßen. Alle Helferinnen und Helfer erledigten ihren Job perfekt. Am ausserordentlichen Turnstand wurde klar entschieden, dass wir die Metzgete nicht mehr weiterführen. Die Meinung war, dass wir diesen Anlass auf dem Höhepunkt beenden wollen. Die Abstimmung fiel klar aus.

Der Jahresausklang beendete mit 34 Teilnehmerinnen und Teilnehmer den nicht turnerischen Teil des Jahres 2016.

Das Schü-Tu-Lotto vom 7./8. Januar 2017 war der erste Anlass im neuen Jahr. Wir durften am Samstag und am Sonntag viele Gäste begrüßen. Der Einsatz von unseren Mitgliedern war erneut toll.

Einigen Kameraden durften wir zu ihren runden Geburtstagen gratulieren und ihnen einen guten Tropfen überreichen.

Seit Oktober läuft wieder die Volleyball-Meisterschaft. Siege und Niederlagen wechselten einander ab.

Drei Vorstandssitzungen waren nötig, um das Vereinsjahr zu organisieren und vorzubereiten. Die Vorstands- und TL Kameraden besuchten Kurse und Versammlungen vom RTVOG resp. SOTV und nahmen an der Sitzung der Dachorganisation teil. Während dem vergangenen Jahr haben wir einige Reglemente über- und erarbeitet.

Die Generalversammlungen der turnenden Vereine in Erlinsbach haben wir besucht. Es ist jeweils interessant, was in anderen Vereinen angeboten wird. Untereinander besteht eine gute Zusammenarbeit.

Ein Jubiläumsjahr wurde abgeschlossen. Dies beinhaltete einige Höhepunkte. Wir haben innerhalb unserer Männerriege einen guten Zusammenhalt. Die Mitglieder helfen jeweils an den Anlässen mit und setzen sich für unser Hobby ein. So ist es schön, einer Riege vorzustehen. Ich hoffe, dass dies noch lange andauern wird. Wir haben die Hoffnung nicht aufgegeben, dass in den nächsten Jahren jüngere Mitglieder zu uns kommen.

Ab Sommer 2017 wird das Mühlemattschulhaus während ca. einem Jahr umgebaut. Bereits heute machen wir uns Gedanken, wie unsere Turnstunden während dieser Bauphase aussehen werden. Ein Vorteil ist, dass ein Mitglied in der Baukommission tätig ist und die Vereine vertritt.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich

- allen Vorstands-, TL-Kollegen und Mitgliedern für ihren Einsatz;
- unseren Frauen und Partnerinnen für ihre offenen Ohren bei der Mithilfe an Anlässen und beim Backen von Kuchen und Torten;
- Milenka und Goran Lucic, Restaurant Eintracht, Schafisheim für ihre finanzielle Unterstützung;
- den Hauswarten Christoph Mathys, Bruno Tanner und Daniel Wiedmer für ihre offenen Ohren und ihr Entgegenkommen;
- allen turnenden Vereinen aus Erlinsbach SO und AG, speziell FTV, DTV und TV für die angenehme Zusammenarbeit;
- alle, die uns im vergangenen Jahr und hoffentlich auch in Zukunft unterstützt haben resp. weiter unterstützen werden.

Ich freue mich, mit Euch das 91. Riegenjahr in Angriff zu nehmen und erwarte an der Generalversammlung im Hotel Hirschen einen Grossaufmarsch. Mit der gleichen Führung können wir weiterfahren.

Aarau, 8. Februar 2017

MÄNNERRIEGE NIEDERERLINSBACH
Der Präsident:

Hans-Peter Lochinger